

Bulletin de Nouvelles décembre 2025

Chers Famille et Amis,

Nous avons des bonnes nouvelles à partager avec vous concernant nos nouveaux diplômés :

Mohamed (Biochimie 2024)



Mohamed, qui a reçu son diplôme cette année, a postulé un emploi auprès de la compagnie minière de fer qui commence un nouveau projet au sud de Kankan. Après avoir posé sa candidature, il a été convoqué pour un entretien en novembre. Avant la fin de cet entretien, il a reçu un contrat à signer pour travailler dans la construction. Le 19 novembre, Mohamed nous a envoyé un message confirmant son acceptation : « J'ai reçu mon équipement pour le travail. J'attends juste la date pour commencer. L'attente ne sera pas longue cette fois-ci. » Le lendemain, on lui a annoncé qu'il commencerait le travail à la fin du mois. Nous remercions le Seigneur car ce n'est pas facile de trouver du travail ici !

Nous espérons que ce poste sera un premier pas dans la carrière de notre diplômé en biochimie. Quoi qu'il en soit, il s'agira très probablement d'un emploi offrant un salaire régulier.

Merci de prier pour la sécurité de Mohamed au travail.

Claude (Ecologie 2025)



Claude est retourné à N'zérékoré, sa ville universitaire, le 1er octobre. Il voulait être sur place quand le nouveau projet de recherche en écologie se réalisera pour pouvoir postuler. Claude est un excellent élève et a bien des chances d'être choisi pour un poste.

En attendant, il travaille à plein temps comme instituteur en 4^{ème} année dans une école primaire privée, après avoir passé un examen pour évaluer ses compétences. Avant même d'obtenir son diplôme, Claude s'est préparé à une éventuelle impasse professionnelle. Pendant ses années universitaires, il avait enseigné un cours de vacances dans une école primaire privée de son quartier à Kankan.

Nous prions pour que le Seigneur ouvre la voie pour un emploi où notre jeune écologue pourra mettre à profit ses quatre années d'études et gagner sa vie.

Divers :

Bébé Yaya



A fin novembre, nous avons reçu un appel urgent de notre électricien. Son fils, Yaya (29 jours) était malade. Bien que nous encouragions nos connaissances à nous amener leurs enfants malades avant de consulter un pédiatre, les parents de Yaya ne voulaient pas nous déranger. Ils l'ont emmené chez le pédiatre, qui a fait un diagnostic de bronchite et a prescrit 8 médicaments différents dont deux antibiotiques, un analgésique, un contre la toux, et des vitamines. Au bout de trois jours, le papa de Yaya, soucieux de s'assurer que le bébé recevait le bon traitement, a demandé à nous rencontrer.

Son papa avait enregistré sur son téléphone le souffle inhabituel de Yaya. Ce son ne s'est manifesté que brièvement à quelques reprises lorsqu'il était avec nous. C'était une sorte de râle rauque, comme si ses cordes vocales étaient un peu raides. Ce que le pédiatre n'avait pas pris en considération est que Yaya était bien – il avait pris 800 grammes en 29 jours –, dormait bien, n'avait jamais eu de fièvre ni de toux. L'examen physique fait par Dannie était parfaitement normal.

Nous avons rassuré les parents inquiets que Yaya était en bonne santé, qu'il n'avait pas besoin de médicaments. Nous avons pris le temps de leur expliquer les signes qui indiquent que le bébé est malade. Aujourd'hui, Yaya n'a plus de problème.

Trésors recyclés



Pendant les premières années du Centre d'Enfants, nos cuisinières préparaient les repas sur place. Lorsque la chef est partie au Liberia, nous avons pris contact avec un restaurant en ville. Il s'est avéré que c'était plus simple et même plus économique de commander les repas chez eux. Depuis ce moment-là, nous avons cherché qui pourrait bénéficier des grosses marmites, fourneaux, petits escabeaux, etc que nous n'utilisons plus, ainsi que des tables et bancs pour les petits.



Finalement, ce mois dernier, lors d'une réunion de prière, nous avons appris qu'un jeune couple de missionnaires sud-coréens, *John et Eunsun*, allait commencer un programme d'aide alimentaire pour quarante-deux enfants de l'école de leur quartier.

Après avoir vérifié l'état du matériel avec Moïse, nous avons offert ce que nous avions au couple. John et son petit garçon, Yoel, sont venus le chercher. Ils sont tellement reconnaissants pour l'aide que cela leur apporte.

Les mamans des enfants aident à préparer le repas. Même les plus grands enfants aiment les petites tables basses !



Martha et Ishaku sont de nouveaux collègues missionnaires, venus du Nigéria avec leurs deux plus jeunes enfants. Ils veulent commencer à enseigner l'anglais comme outil d'évangélisation. À la fin du mois de novembre, nous avons eu la joie de leur donner deux tableaux noirs, 2 étagères et des plateaux que nous n'utilisons plus.

Nous sommes très reconnaissantes de pouvoir donner le matériel que nous n'utilisons plus pour de nouveaux projets à Kankan. Nous vous invitons à prier avec nous pour que les couples sud-coréen et nigérian soient fortifiés dans leur engagement. Que le Seigneur les guide, les protège et pourvoie à tous leurs besoins.

Nous vous invitons également à prier pour la Guinée : le pays, son peuple et ses dirigeants. Priez aussi pour **l'élection présidentielle du 28 décembre**. La campagne bat son plein pour les neuf candidats. Que le Seigneur intervienne pour que le mois de décembre soit un mois de campagne pacifique.

Nous vous sommes infiniment reconnaissants. Vos prières et votre soutien tout au long de l'année nous donnent la force de continuer. Que le Seigneur vous bénisse abondamment en 2026, comme vous nous avez bénis durant l'année 2025.

Ayons confiance en notre Seigneur, sachant qu'il tient le monde dans Ses mains et que rien ne se passe sans son approbation.

Joyeux Noël à vous et à votre famille, alors que nous célébrons le don que Dieu nous a donné en son fils Jésus Christ.

Avec toute notre gratitude et notre affection,

Anne-Lise et Dannie